

### ATHLÉ EXPRESS

#### **Fabrice Campion avance à grands pas**

Après sa deuxième place aux 20km des championnats de France de Marche, le 21 mars dernier avec un chrono de 1h27'38, Kévin Campion a réussi une énorme performance ce dimanche à l'occasion d'un match international à Podebrady en république tchèque en bouclant la distance en 1h24'01. Sixième au général et deuxième français derrière le champion de France en titre Antonin Boyez, Kévin établit un nouveau record Rhône-Alpes mais échoue à 50 secondes du record de France Espoirs. « l'objectif c'était de faire aux alentours de 1h26, donc je suis surpris et heureux de me retrouver à ce niveau-là. Je suis parti avec un bon groupe et je me suis accroché jusqu'au bout. », explique Kévin qui participera les 15 et 16 mai prochain à la Coupe du Monde de marche au Mexique.